

## Début des travaux sur quatre ponceaux fermés la semaine prochaine

**Saguenay, le 30 juillet 2024** – La Ville de Saguenay annonce le début des travaux sur quatre des six ponceaux fermés dès la semaine prochaine. Ces contrats ont été octroyés au cours du mois de juillet et les entrepreneurs sont désormais prêts à lancer les chantiers.

Les travaux sur le premier ponceau du rang Saint-Paul, ceux du chemin Saint-Isidore et du chemin Saint-Joseph débuteront le 4 août et se poursuivront jusqu'à la mi-septembre. Il faudra environ six semaines pour les compléter. Du côté du chemin Saint-Éloi, le chantier démarrera le 5 août et devrait se poursuivre jusqu'au 28 septembre, soit environ huit semaines. Ce ponceau demandera plus de temps à réparer en raison de la profondeur importante de l'ouvrage à remplacer.

Quant aux deux autres ponceaux, le contrat pour le chemin de l'Anse-à-Benjamin est en cours d'octroi. L'appel d'offres a été lancé le 25 juillet pour le deuxième ponceau du rang Saint-Paul. Les entrepreneurs ont jusqu'au 20 août pour déposer leur soumission.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)